

令和4年8月27日

関係者の皆様へ

社会福祉法人 金沢市民生協会  
ときわ病院 院長 炭谷 信行

新型コロナウイルス感染者の発生について（第3報 最終報）  
（院内感染収束のお知らせ）

第2報までの報告により、当院において、入院患者様及び職員が新型コロナウイルス感染症に感染していることをお伝えいたしましたが、8月12日以降、新規感染の発生はなく、感染を疑う症状の発現も認められておりません。

感染対策の実施と経過観察期間も終了したことから、今後の感染拡大のリスクはないものと判断し当院における院内感染は本日をもって収束と判断致しました。

最終的に陽性が確認されたのは、入院患者様11名、職員1名、累計12名となりました。

この間、患者様及びご家族様、地域の皆様には多大なるご心配とご迷惑をおかけしましたこと、心よりお詫び申し上げます。

なお、今後の診療につきましては、本日より制限を解除し通常どおりの体制といたします。

今後とも、職員一同、感染防止に一層の取り組みを行い、地域の皆様に安心して利用いただけるよう努力してまいりますので、何卒よろしくお願い申し上げます。

以上